



Communiqué de presse - Toulouse, le 1^{er} juin 2023

Elections à la présidence de l'université

Jeudi 1^{er} juin 2023, Hugues Kenfack a été élu Président de l'Université Toulouse Capitole à la majorité absolue. Il devient le premier Président de l'Établissement public expérimental (EPE), puisque l'Université Toulouse Capitole a changé de statut au 1^{er} janvier 2023, avec l'ambition de devenir l'un des Grands établissements français et européens en enseignement supérieur et en recherche d'ici 2025.

Hugues Kenfack, président sortant, a été élu pour un mandat de 5 ans, renouvelable une fois, par le nouveau Conseil d'administration de l'université par 28 voix pour (et 5 blancs). Président de l'université depuis fin 2020, il a porté le projet de transformation de l'université en établissement expérimental.

« La transformation de notre université en établissement public expérimental depuis janvier dernier ne se limite pas au seul aspect institutionnel, elle est une opportunité pour faire évoluer notre université vers une grande université de recherche ouverte à l'international, alliant l'excellence du service public à la française et les meilleurs standards internationaux. »

Hugues Kenfack,

Président de l'EPE Université Toulouse Capitole

Ouvert sur le monde socio-économique, le Conseil d'administration qui a élu Hugues Kenfack a été constitué en avril 2023. Il regroupe 33 membres, dont 11 personnalités qualifiées désignées par les institutions qu'elles représentent, ainsi que de 3 personnalités extérieures. Voici la liste de ces personnalités titulaires du CA, engagées pour favoriser l'implication de l'université dans les enjeux actuels de la société :

M. Grégoire CARNEIRO, Vice-Président de Toulouse Métropole
Mme Nadia PELLEFIGUE, Vice-Présidente de la Région Occitanie
M. Pierre-Benoît JOLY, Président du Centre de Recherche INRAE Occitanie-Toulouse
M. Thomas PUHL, président de l'Université de MANNHEIM
Mme Jantine SCHUIT, vice-présidente de l'Université de TILBURG
M. Roger TSAFACK NANFOSSO, recteur de l'université de DSCHANG
M. Ahmadou Aly MBAYE, recteur de l'Université CHEIKH ANTA DIO
Mme Monique BARBUT, présidente du WWF France
Mme Laurence CHAMPIER, directrice fédérale de la Fédération Française des Banques Alimentaires
M. Karl HENNESSEE, Senior Vice-President - AIRBUS
Mme Patricia GENDELMAN, Group General Counsel - GROUPE PIERRE FABRE
Mme Nathalie RENIER-BRUNET, membre élue au Conseil régional de l'Ordre professionnel des experts-comptables
M. Thierry VERGER, Proviseur du Lycée Saint-Sernin
Mme Anne-Marie de COUVREUR-MONDET, présidente fondatrice de Mediameeting

Le Président Hugues Kenfack

Hugues Kenfack est professeur en droit privé à l'Université Toulouse Capitole et préside cette université depuis novembre 2020. Il a porté le projet de transformation de l'université en établissement expérimental, officiellement créé depuis le 01/01/2023. Ses domaines de compétence sont le droit des contrats internes et internationaux, le droit du commerce international, le droit des affaires, l'arbitrage, la médiation. Il est l'auteur de plusieurs ouvrages dans ces domaines. Il est professeur invité dans plusieurs universités aux USA, en Chine, en Belgique, en Pologne, au Liban, au Maroc, en Tunisie et au Cameroun. Hugues Kenfack est également expert consultant international auprès des Nations Unies pour le droit du commerce international et les contrats internationaux. Il est arbitre et médiateur, assure des formations pour les professionnels du droit notamment à la Legal Academy d'Airbus et est membre de plusieurs organisations professionnelles (comité français d'arbitrage, association française d'arbitrage). Enfin, il est officier des Palmes académiques et Chevalier de la Légion d'honneur.

L'Université Toulouse Capitole, 7 membres unis par une même ambition

Créée en 1229, l'Université Toulouse Capitole est l'une des plus anciennes universités du monde. Son excellence scientifique lui permet de proposer des diplômes reconnus parmi les meilleurs en droit, économie, gestion, sciences politiques, mathématiques, informatique.

Engagée au cœur des défis actuels sociétaux, l'Université Toulouse Capitole s'implique auprès des décideurs et des institutions.

Devenue un établissement public expérimental le 1^{er} janvier 2023, l'université compte sept membres animés par une ambition commune : œuvrer ensemble pour devenir l'un des grands établissements français et européen d'enseignement supérieur et de recherche.

- Toulouse School of Economics,
- Sciences Po Toulouse
- Faculté de droit et science politique
- Toulouse School of Management
- Faculté d'administration et communication
- Faculté d'informatique
- IUT de Rodez